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Bezeichnung der Sitzung Jahreshauptversammlung 

Leiter/in der Sitzung Herr Schäfer 

Datum der Sitzung 25.01.2018 

Sitzungszeit 20.00 Uhr bis 21.30 Uhr 

Ort Cafe Schwarz, 25524 Itzehoe 

Protokollführer/in Frau Wenckebach 

Teilnehmer 

Herr Schäfer 
Frau Benteler 
Herr Brinckmann 
Herr Dr. Petig 
Herr Dr. Schmied 
 
Frau Wenckebach 

Herr Dr. Behrmann 
Frau Dr. Graf 
Herr Jahn 
Frau Kampmann 
Herr Dr. Kloetzing 
Herr Martensen 
Frau Roß 
Herr Dr. Urch 
Herr Dr. Wendtland 

Gäste  
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Protokoll 
TOP Tätigkeitsberichte 

 
Herr Brinckmann berichtet über die Fortbildungen 2017.  
Er geht auf den Workshop „Selbstbehauptung und Selbstverteidigung im Umgang mit 
aggressiven Patienten“ ein, der auch in diesem Jahr wieder zweimal angeboten wird und im 
Besonderen auf das Notfallsymposium. Die ganztägige Veranstaltung wurde sehr gut 
angenommen. Neben den Reanimationsübungen gab es viele interessante Vorträge.  
In diesem Jahr wird das Notfallsymposium wieder am Buß-und Bettag (21.11.2018) 
stattfinden. 
Im März wird es eine Podiumsdiskussion mit Steinburger Gemeindevertretern und 
niedergelassenen Ärzten zum Thema   ” Zukunft der ambulanten Medizin und Nachbesetzung 
von Arztpraxen im ländlichen Raum” geben.  
Im April ist eine Fortbildung  zum Thema Cannabis geplant. 
Es wird der Wunsch nach einer Veranstaltung zum Thema „Neue Telematikstruktur“ benannt, 
mit zeitnaher Durchführung.  
 
 
Herr Dr. Schmied erläutert den Stand des eingereichten Netzförderantrages. Es wurde 
seinerzeit die fehlende Versorgungstiefe angemerkt. Inzwischen ist die Förderung ausgesetzt, 
jedoch wird es etwa Mitte des Jahres neue Richtlinien geben, so dass der Antrag erneut 
eingereicht werden kann. Im Moment gibt es nur 19 von 20 geforderten Mitgliedern mit KV-
SafeNet-Anschluss. 
 
 
Frau Benteler berichtet über die VNÄ-Projekte NÄPA’s und Notdienst. 
Am 10.01.2018 fand ein Treffen mit den NÄPA’s  der Mitgliederpraxen statt. Es gab 
Anregungen zu gewünschten Themen, die auf einem weiteren Treffen erörtert werden. 
 
Die Medikamentenliste für den Notdienst ist in Zusammenarbeit mit Frau 
Kühl/Sonnenapotheke fertiggestellt und könnte in der Anlaufpraxis ausgelegt werden. 
Diese wird von Herrn Dr. Kloetzing so nicht akzeptiert. Das Projekt ist für den VNÄ 
beendet. 
 
Herr Schäfer gibt Ideen zum Thema Notdienst (Hospitation, finanzieller Ausgleich, etc.) 
Herr Dr. Kloetzing berichtet daraufhin, dass er in Zusammenarbeit mit der KVSH einen 
Informationstag zum Thema Notdienst organisiert, welcher zeitnah (evtl. März) stattfinden 
wird. 
Herr Schäfer stellt die von ihm (Text) und dem Krankenhaus (Grafik) gemeinsam entworfenen 
Informationsflyer zur Anlaufpraxis und Notaufnahme sowie Kinderanlaufpraxis vor. Es wird 
auch Poster geben.  
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Kassenbericht/-prüfung 
 
Herr Petig verliest den Kassenbericht 2017. Dieser wurde von Herrn Dr. Behrmann und Frau 
Dr. Schäfer geprüft. 
Herr Dr. Behrmann berichtet, dass die Kasse des Vereins ordentlich geführt wurde. Die 
Entlastung des Kassenwarts erfolgt einstimmig. 
 
Für die Wahl der beiden Kassenprüfer für zwei Jahre stellen sich Herr Dr. Behrmann und  
Herr Dr. Wendtland zur Verfügung. Sie werden einstimmig gewählt und nehmen beide die 
Wahl an. 
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Ausblick 2018 
 
Podiumsdiskussion am 07.03.2018 
Herr Schäfer weist nochmals auf die Veranstaltung und deren Wichtigkeit hin und bittet um 
eine rege Teilnahme. 
 
Homepage 
Es wird beschlossen, das neue Passwort zu ändern. Nach dem Einrichten wird es eine 
entsprechende Information über den Mailverteiler geben. 
Es ist gewünscht, die Termine der Kammerversammlungen mit in den Terminkalender 
aufzunehmen. 
 
Herr Schäfer berichtet vom MQW-Projekt Impfen. Es ist angedacht, Impf-Assistentinnen 
zu schulen. Dieses wird einmal pro Quartal jeweils für den MQW und den VNÄ erfolgen. 
 
Es erfolgt der Hinweis auf das Thema: Gesundheit von Ärztinnen und Ärzten und Praxisteams. 
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Verschiedenes 
 
Herr Dr. Behrmann sprach die Ermächtigung von Chefarzt Herrn Dr. Pfeiffenberger an und es 
bestehen Unklarheiten, wo Gefäßdarstellungen (Angio) durchgeführt werden und was dafür 
benötigt wird, Einweisung und/oder Überweisung. 
 
Es erfolgt ein Austausch zu den betriebsärztlichen Untersuchungen, Begehung durch 
Ordnungsamt oder Gesundheitsamt und Eichamt (Sicherheitstechnik). In diesem 
Zusammenhang berichten Herr Jahn/Viktoria Apotheke und Herr Schäfer von 
Arzneimittelkühlschränken. Diese gibt es ausgerüstet mit einem speziellen Sensor und werden 
somit den rechtlichen Anforderungen gerecht. Herr Schäfer wird Informationen an die 
Geschäftsstelle geben zur Weiterleitung an die Mitgliederpraxen. 
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TO DO-Liste 

 
Top 

 
Wer Was? Erledigt bis… ? 

  Alle TODO’s liegen im Bereich der Geschäftsstelle  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 
 
 


